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令和元年度 第４回 秋葉区自治協議会 会議概要（速報） 

日 時 令和元年７月 26日（金） 午後１時から午後３時 50 分まで

会 場 新関コミュニティセンター 大ホール 

出席者 【委員（名簿順）】 

小林委員、蓮沼委員、阿部副会長、田中委員、佐々木(富)委員、松田委員、齋藤委員、 

佐藤委員、本多委員、川名委員、佐々木(美)委員、伊藤(治)委員、荒井委員、羽生委員、 

宮腰委員、金子会長、渡邉(彩)委員、花水委員、伊藤(直)委員、島倉委員、須田委員、 

本田委員、大貫委員 計 23 名 

（欠席 湯田委員、古田委員、駒口委員、前田委員、原委員、伊藤(美)委員、長谷川委員） 

【秋葉区役所】 

区長、副区長（地域総務課長）、健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、小須戸出張所長、 

秋葉下水道分室長、秋葉消防署長、秋葉区教育支援センター所長、新津地区公民館長、 

新津図書館長 

事務局 地域総務課職員５名 

傍聴者 １名

報 道 ３名 

内 容 

１ 開会 

・会長あいさつ 

・新関地区の取組み紹介 

  新関コミュニティ協議会の渡辺会長から、４月に学童保育を開設し、地域からも大変喜ば

れていると説明がありました。 

２ 議事 

（１）第２回秋葉区自治協議会委員推薦会議の開催について（報告） 

小林座長から、秋葉区民生委員・児童委員連絡協議会から選出された新任委員選定の報告が行

われました。

資料１  第７期秋葉区自治協議会 委員名簿 

（２）令和２年度 秋葉区特色ある区づくり事業について 

   地域総務課長から、地域課題に対応するための事業に充てる「特色ある区づくり予算」の基

本的枠組みである、区役所が事業の企画・実施を行う「区役所企画事業」及び自治協議会委員

が自ら企画・実施する「区自治協議会提案事業」における意見募集と今後のスケジュールにつ

いて説明がありました。 

   委員からは、秋葉区は小中学生を対象とした事業が少なく、10 年後には他区と大きな違いが

出てきてしまうと、人財への投資の必要性について意見がありました。 
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資料２－１  特色ある区づくり予算について 

資料２－２  令和２年度「特色ある区づくり予算」の事業アイデアについて 

（３）石油の世界館魅力向上事業 

   産業振興課長から、アラムコ・アジア・ジャパン（株）より多額の寄附金をいただき、石油 

の世界館の設備改修や新たな映像ソフトの作成に活用していくと報告がありました。 

   委員から、秋葉公園運動広場にある石油が湧きだしているところに「立入禁止」とだけ表示 

されているが、それがどういったものなのか説明の看板も建てたらどうかと提案がありました。 

資料３  石油の世界館魅力向上事業について 

（４）新潟市区自治協議会委員研修会の開催について（報告） 

   阿部副会長から、７月１日（月）に北区文化会館で開催された研修会への報告がありました。 

資料４  令和元年度 新潟市区自治協議会委員研修会 

（５）その他 

ア 各部会活動報告 

（ア）第１部会から、「課題解決きらめきサポートプロジェクト」に９団体の申込みがあり、一

次審査を通過した４団体からプレゼンテーションを行ってもらうと報告がありました。 

   今月中に採択団体を決定し、８月から各団体と打ち合わせを始めていきます。 

（イ）第２部会から、講演会を 11月 28日（木）に秋葉区文化会館で開催することが決まった 

と報告がありました。 

（ウ）第３部会から、あきは子ども大学の実施に伴い、小学校長会で事業説明及び参加者募集

の説明を行ったと報告がありました。 

（エ）広報部会から各部会へ、ＦＭにいつ「あきはくはつものがたり」年間出演スケジュール

の調整依頼がありました。 

資料番号なし  令和元年度前期 あきは子ども大学 チラシ 

イ 秋葉区認知症講演会 

  健康福祉課長から、認知症当事者の方を講師に招き、８月 10日（土）に講演会を開催する 

と案内がありました。 

資料番号なし  令和元年度秋葉区認知症講演会 チラシ 

ウ あきはなびの開催について 

  産業振興課長から、９月 22 日（日）にあきはなびを開催すると案内がありました。 

資料番号なし  ＡＫＩＨＡＮＡＢＩ 2019 チラシ 

エ プロジェクション映像上映会 

佐藤委員から、８月８日（木）にプロジェクション上映会を開催すると案内がありました。 

昨年度の小須戸小学校６年生が「小須戸の未来」をテーマに総合学習で取り組んできた内容 
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を映像化し、小須戸まちづくりセンターの外壁に投影します。 

資料番号なし  プロジェクション映像上映会 チラシ 

３ ワークショップ 

  「令和２年度 特色ある区づくり予算について」 

４ 閉会 

  副会長あいさつ 

※詳細については、後日改めて掲載します。 


